

# Son arrestados dos agresores por la Policía

## Uno de ellos está acusado de agredir a Masferrer

A las oficinas del Buró de Investigaciones, fueron conducidos ayer tarde arrestados por agentes policia-cos del carro 68, Luis Fernández de la Cámara, de 23 años de edad, con domicilio en la calle Habana número 506; y Jorge Martínez Ortiz, de 29 años de edad, vecino de Armas 805, los cuales viajaban en el auto marca Buick chapa 96.722 cuya circulación pertenece a Dulce María Díaz Rodríguez, residente en la calle N número 54, en el Vedado.

Al efectuárseles un registro se les ocuparon, al primero de ellos, un carnet de la Asociación de Dependientes a nombre de Joaquín Fernández López, con una foto del detenido, y a Martínez Ortiz, otro carnet del Sindicato de Motoristas y Conductores a nombre de Gregorio Martínez. También ocultaban bajo el brazo, sendas pistolas calibre 38 de moderna fabricación así como tres magazines cada una con 31 balas, careciendo de las correspondientes licencias.

Como se recordará Fernández de la Cámara se encuentra reclamado en la causa número 946 del año 48, por el Juzgado de Instrucción de la Sección Segunda, en causa radicada por el delito de atentado. Este individuo había sido señalado por el representante Rolando Masferrer como uno de los que le hicieron agresión a tiros hace meses cuando salía del Capitolio Nacional, en el que perdiera la vida su acompañante Varona y resultaran heridas otras personas entre

ellas uno de los propios agresores, según lo investigado por la Policía.

El teniente Díaz Blart al frente del Buró de Investigaciones, ordenó que se localizara al doctor Masferrer, y el citado legislador una vez ante el detenido Fernández de la Cámara, lo señaló como uno de los que participaron en la balacera registrada aquella noche en que milagrosamente salvó la vida.

Una vez redactadas las diligencias de rigor fueron remitidos al vivad a la disposición del Juez a quien compete esta causa.